

新しい環境に戸惑いながらも…。

新緑が目には鮮やかな、すがすがしい季節になりました。入学式からスタートした中学校生活は順調に軌道にのったのかなと思います。新しいことを始めるのは、大人でも大変です。ましてや中学生にとってはなおさらです。小学校との違い、小学校で当たり前だったことが通じない、そんなことの連続で生徒たちにとっても大きな負荷のかかった3週間だったと思います。しかし、そこを乗り越えてこそ、新しい生活に対する自信になったり、次への一步を踏み出す勇気になったりします。ご家庭でも、子どもたちの生活を支えていただき、成長したいという気持ちをもてるように後押しをしていただけたらと思います。よろしくお祈りします。

学年主任 今泉 雅文

こんなクラスにしたい



私は1年1組をけじめのつけられる、明るく個性の輝けるクラスにしたいです。そして挨拶をしっかりする、掃除を真剣にやる、などの当たり前を大切にする人を増やしたいです。みんなの前でしゃべるときははきはきして、リーダーらしく、責任をもって頑張ります。よろしくお祈りします



私は1年2組を、みんなが協力し、明るく、毎日楽しく過ごせるクラスにしたいです。1年2組の級訓は「向日葵」で、向日葵には太陽のような明るいイメージがあります。みんなが向日葵のように明るく過ごせるよう、みんなで協力し合ってたくさんのことを乗り越えるクラスにします。



3組の級訓は、「SUCCESS~最高のチームにするために~」です。三本柱は、①明るさ・元気②メリハリ③優しさ、仲良しです。三本柱をみんなで意識して、やるときはやる!! 遊ぶときは思いっきり遊ぶ!! そんなクラスにしたいです。級訓 SUCCESS のもと、みんなでやる気を出して、なんでも乗り越えていきたいです。



一人一人がクラスのみんなを尊敬し合えて、支え合えるクラスにしていきたいと思っています。新たな場所へと歩み出した、第一歩である一年生だから、不安なことがたくさんあると思います。38人で不安を打ち明けることができる環境を作り、支え合って二年生へ自信をもっていけるスタートにしていきたいです。



< 前期学級委員 >

委員長 副委員長

僕は、一年生の修了式を迎えるころには、全員が「楽しかった」「もう一年同じクラスがいい」と心から言えるクラスにしたいと思っています。そのために、楽しむときは思い切り楽しみ、やるときはやる、と言ったけじめがつけられるように、委員長として努力していきたいと思っています。

5月の予定

※予定は変更になる場合があります。

5月 8日 (月)	部活動希望調査回収 (最終)	部活なし (下校時刻 16:20)
9日 (火)	仮入部開始	(下校時刻 17:55)
10日 (水)	部活なし	(下校時刻 16:20)
13日 (土)	町春季体育大会	
15日 (月)	部活動停止	(~19日: 2・3年が中間テスト週間のため。)
18日 (木)	終日通常授業	14:55下校完了
19日 (金)	1~3通常	4委員会 5・6・KFT 福祉実践教室 16:20下校完了
26日 (金)	検尿二次検査回収	(予備日6月7日(火))
30日 (火)	〃	

< 福祉実践教室について >

5月19日(金)に総合学習の一環として、1年生を対象とした福祉実践教室を行います。支援を必要とする方とどのように関わることが、みんなの幸せにつながるのかを学びたいと思います。ここでの学習を通して、地域の福祉課題に気づき、日常的な実践課題へ広げていく契機となればと願っています。

日時: 5月19日(金) 5、6限、KFT
実施場所: 本校体育館、武道場、卓球場、第3理科室、1-3教室
講座内容: 車イス・手話・高齢者疑似体験・介護体験・ガイドヘルプ
各生徒は講座を2種類体験する予定です。